

CONFEDERATION DES BURALISTES

La Confédération déploie sa stratégie éthique

Le 9 mars 2022

La Confédération des buralistes recevait les étudiants en Master de la Digital College dont le cursus s'articule autour du monde entrepreneurial.

Dans un appel à projet, la Confédération avait présenté [une problématique autour de l'interdiction de vente aux mineurs](#).

3 groupes de 5 étudiants ont présenté leurs recommandations stratégiques devant le comité confédéral.

Une recommandation défendant les solutions digitales possibles pour renforcer le respect de la loi, le contrôle mais également la sensibilisation nécessaire auprès des adultes, notamment les parents.

La Confédération des buralistes a désormais les atouts pour améliorer ses outils et remercie la Digital college pour ce travail de grande qualité.

